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ALTRE NOTIZIE

Pres. Piemonte a RBN: "Immaginate
cosa sarebbe successo se avessi fatto
disputare Juve-Milan il 3 marzo..."
08.06.2020 17:50 di Alessandra Stefanelli     Vedi letture

Intervistato da Radio Bianconera,

nel corso di ‘Cose di Calcio’, il

presidente della Regione Piemonte

Alberto Cirio ha commentato così le

ultime notizie d’attualità: “Gli ultimi

100 giorni sono stati il periodo più

difficile della mia vita - ha esordito

Cirio che il 6 giugno ha festeggiato

un anno di presidenza -. Ho

combattuto il Coronavirus come

presidente della Regione, ma

anche come uomo. Ho scoperto

che anche mio figlio lo ha avuto, ce

ne siamo accorti soltanto adesso

con l’esame sierologico. Per fortuna

non ha avuto sintomi e problemi.

Abbiamo cercato di fare il massimo con quello che avevamo a disposizione. Abbiamo

cercato di fronteggiare una pandemia che ha messo in ginocchio il mondo intero. La

sanità piemontese ha dimostrato debolezze nella medicina di territorio falcidiata da

vari tagli del passato, avevamo solo due laboratori in grado di fare i tamponi, oggi sono

23. Certi errori non vanno più commessi”.

Sulla ripartenza del calcio: “È sicuramente un bene che si riparta. Io sono stato quello

che ha bloccato la disputa di Juve-Milan il 3 marzo perché non c’erano le condizioni.

Immaginate se avessimo disputato quella partita nel pieno della pandemia, con

40mila spettatori… Sarebbe stato a dir poco drammatico. Sicuramente anche la partita

di venerdì la guarderò con apprensione. Lo stadio vuoto non mi piace, ma è meglio

che si giochi. Sono juventino nel sangue e innamorato del calcio. Spero che ora il

Governo dedichi la stessa attenzione dedicata al calcio anche alla scuola. Non

sappiamo ancora come andranno a scuola i nostri figli a settembre”.

Chiosa sul suo tifo per la Juventus: “Sono juventino da quando sono raziocinante, dai

primi anni di vita. Mio padre era tifoso granata, adesso sono qui con il vicepresidente

che è granata anche lui come mio papà. Sin da piccolo ho sempre coltivato questa

passione. A volte mi trovo in imbarazzo perché da presidente della Regione devo

tenere una posizione super partes, ma il mio sangue bianconero non può venire

meno. Sono stato a Bruxelles e ho fatto rinascere la cerimonia in memoria delle vittime

dell’Heysel. Ogni anno porto un mazzo di fiori e credo che quello mi abbia avvicinato

sempre di più alla Juve”.

Clicca sul podcast in calce per l’intervista completa.

 

Alberto Cirio (pre. Regione Piemonte) ospite a "Cose di calcio", con Chiara Papanicolaou e Antonio

Paolino.

Ascolta Radio Bianconera, l'unica che conta!

IL PUNTO di Andrea Bosco

SOTTOBOSCO - L'ALGORITMO, LE
RETROCESSIONI E L'ESITO (SCONTATO) DELLA
VOTAZIONE. I POTERI STRAORDINARI DI
GRAVINA. MERCATO, VOCI SURREALI. MISTERO
KUMBULLA. BERNA PER ZANIOLO? POSSIBILE
ALTRO SCAMBIO JUVE-ROMA. LE RICHIESTE
PREMATURE DI SARRI

L'ora d'aria della Lega di serie A, a breve, si

concluderà. Hanno mostrato il petto in 16,

votando contro l'algoritmo, tre si sono astenuti,

una misteriosamente ha votato a favore. La

Lega di serie A si è spinta troppo oltre: avrebbe

dovuto concentrarsi...

ESCLUSIVE TJ di Mirko Di Natale

TJ - PER AOUAR ANCORA NESSUNA OFFERTA
UFFICIALE, MA LA JUVE POTREBBE AVERE UN
VANTAGGIO

Secondo indiscrezioni raccolte dalla redazione

di TuttoJuve.com, per Houssem Aouar (21) non

c'è stata ancora un'offerta ufficiale da parte

della Juventus. Il giocatore piace moltissimo alle

big del calcio europeo e le possibilità di una

sua...
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Prepartita Lione-Juventus

Tuttosport - Verso due clamorosi ritorni in Italia
Massimo Pavan: "La Juventus prenderà un giocatore

italiano
INSIDE THE MARKET - DILEMMA ITALIANO IN CASA JUVE
Sondaggio - La Juve più forte – Vota l'attaccante per fare
La Nazione - La Juve propone 3 giocatori per Chiesa
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